



山都町立矢部小学校　学校だより

自分らしく ~Be Unique~

矢部小HP

令和6年8月8日（木）

第17号

2次元コード ← カラー閲覧できます 校長 池部 聖吾智(みわとも)

みを思い出してくださいました。朝は6時30分からラジオ体操でした。が、時々は少し早めに起きてラジオ体操の前に山にカブトムシやクワガタを探りに行つたこともあります。帰つて10時までは宿題（テレビだけで終わる日も正直ありました）。10時からは遊びに出るか家にいるどちらかでした。

午後一時から3時までは川で泳ぎました。当時、川が遊泳場所になつていて保護者が交代で監視しました。水泳後は山や友達の家に遊びに行き、夕方5時には帰宅。毎日がこのパターンでした。昼間に食べたアイスクリームの味がなつかしいです。

夏休み中のキーワードは「よく学び・よく遊べ」です。休み中には宿題を計画的に終わらせ、読書や自由研究にも取り組み、事故にあわないよう気をつけながら大いに遊び楽しみましょう！

夏は、危険も隣り合わせです。命を大切に！！

夏休み中、水による事故の知らせが入ってくるたびに心が痛みます。実は私自身、夏休み中に命に関わることをいくつか経験しています。今回は1つだけ紹介します。それは、スズメバチ?に刺されたことです。前述しましたが、夏休みはクワガタ採りがおもしろくて、採れそうなところを探して回りました。しかし、困ったことが起きました。クワガタが多い木には、たいていスズメバチもセットでいるのです。当時は、木を揺らしたり蹴ったりして落ちてきたクワガタを探っていました。あるときハチに追いかけられ、身を低くしたところ頭に刺されてしまいました。友達の家で軟膏を塗ってもらいました。大きな症状が出なかったのが幸いでした。「ハチ刺され」は命に関わります。ハチの近くには近づかず、刺激

する行動をしないことです。※甘い飲み物を持ってると、ハチが寄ってきやすいので注意!
また、終業式でも話しました(HPにも載せています)が、もし、困ったことや悩みごとがあ
ればいつでも矢部小学校に連絡してください。電話でも直接学校に来てもいいです。休
日:夜間以外は誰か先生が来ています。来ている先生に思いを伝えてください。

答：根据《中华人民共和国安全生产法》第六十一条规定，生产经营单位的主要负责人对本单位的安全生产工作负有下列职责：

今年のオリンピックもさまで、みなドラマがあつた。2学期始業式の講話では、そんなオリエンピックの話を中心に話す予定だ▼柔道競技を観ているときは、自分自身も頭の中では試合場で一緒に闘つている。試合後には「自分も負けずに体を鍛えなければ」という気持ちになり、少しばかりのトレンニングに励む▼先日の研修会で御年75歳の名誉教授の講演を聴く機会があつたが、毎日2回の腕立て伏せを課しているそうである。そして「対人関係スキルは筋トレと同じ。鍛えれば力がつく」と言われた▼来年度以降のことを考えると体力をつけておくことは自身にとって「必須」事項である。オリンピックや今回の名誉教授の話は私に勇気をくれた▼最近は同期と会うと必ず「来年どうする?」という話題になる。ふとキングカズの言葉「いつでも戦える準備をしている」を思い出した。